

Klassik Gala Tirol ließ Publikum jubeln

Schwaz – Große Begeisterung und stürmischen Applaus gab es am Samstag im SZentrum Schwaz für die Talente der Klassik Gala Tirol, die von Eva Lind mit viel Charme moderiert wurde. Das Publikum kam aus dem Staunen kaum noch heraus. Die Leistungen der jungen Preisträger der Eva Lind Musikakademie und des Tiroler Landesjugendorchesters unter der Leitung von Lui Chan und Sonja Melzer übertrafen alle Erwartungen.

Der Höhepunkt des Abends war der Auftritt der internationalen Stargeigerin Lidia Baich,

sie durchflutete den Silbersaal mit Musik der besonderen Art. „Es war wirklich viel los und alle Zuhörer zeigten sich

begeistert. Toll war vor allem, die jungen Talente zu erleben, sowohl die Sänger als auch die Instrumentalisten“, sagte



Eva Lind moderierte am Samstag die Klassik Gala Tirol. Foto: Stadtmarketing Schwaz.

Bürgermeister Hans Lintner. Eva Lind freute sich über den großen Andrang und die Auszeichnung der jungen Talente. Bence Bubreg erhielt mit seiner Klarinette den Förderpreis der Jeunesse, Márton Bubreg am Saxophon war der Gewinner des Tiroler Klassik-Instrumentalistenpreises und Viktoria Hirschhuber gewann am Klavier den Förderpreis der Musikakademie Eva Lind.

Laut Veranstalter Peter Lindner wird der Termin für 2018 schon kommende Woche gemeinsam mit dem Schwazer Stadtmarketing festgelegt. (TT)